

Proyecto de Catequesis para el curso 2009-2010

Delegación de Catequesis de la diócesis de Mérida-Badajoz

Objetivos

- Animar a vivir el año sacerdotal a toda la comunidad diocesana y buscar la posibilidad de que surjan nuevas vocaciones a la vida sacerdotal.
- Formar a los catequistas de niños para que sepan cuál es la tarea que la Iglesia espera de ellos y enseñarles a saber utilizar el catecismo de la Conferencia Episcopal Española *Jesús es el Señor*.
- Estudiar el proyecto del despertar religioso.
- Realizar un encuentro de catequistas para formarles en la cuarta tarea propia de la catequesis, la oración, además de ayudarles a iniciar a los catequizandos en la vida orante.

Acciones y actividades a realizar

1. Para el **Año Sacerdotal**, ver proyecto específico de la Delegación.
2. **Jornada de formación para los catequistas de primera comunión** de toda la diócesis, con el fin de orientarles en su ministerio al servicio de la evangelización y en la utilización del nuevo catecismo *Jesús es el Señor*. Durante los fines de semana del mes de octubre de 2009.

3. **Cursillo de cristiandad** especial para catequistas nuevos o necesitados de renovación espiritual, del 30 de octubre al 2 de noviembre de 2009.
4. **Encuentro de catequistas** para reflexionar y formarse en torno a la cuarta tarea de la catequesis, la oración. Será el 24 de abril de 2010. El lugar: colegio de San José de Villafranca de los Barros.
5. **Estudiar el proyecto sobre el despertar religioso** a lo largo del primer semestre del curso pastoral en los diferentes estamentos parroquiales, arciprestales y diocesanos, para que, estudiándolo y aportando aquello que se considere necesario para enriquecerlo, toda la diócesis se involucre en la misma acción pastoral evangelizadora y superemos los individualismos pastorales actuales.

